
2025/3/24 330-A 地区 第一回公開討論会 開催 

14:00〜15:30 日航ホテル立川にて 

330-A 地区 第一回公開討論会が開催されました。出席者は 39 名。 

 

所信表明及び応援演説） 演者は以下の通り。 

次期ガバナー立候補者      上野繁幸 L 及び原田貞機 L 

次期第 1 副地区ガバナー立候補者 江端貴子 L 及び小山俊一 L 

次期第 2 副地区ガバナー立候補者 高木千明 L 及び上杉秀樹 L 

 

 

 



討論会）事前に、基本見解について 

配布されている文章の中から 

各立候補者へ 2 つを選び質問しました。 

上野繁幸 L 

② 学校との教育支援プログラムの企画構想 

②幹事団の役割について、 

 

江端貴子 L 

② 一般社団法人としての有効活用施策 

②RC、ZC の役割と資質要件について 

 



高木千明 L 

①地域ロータリークラブとの連携構想 

②キャビネット委員会及び委員の役割と、資質要件について 

 

共通質問） 

国際協会から達成ノルマ、承諾サインについて 

結成クラブ 3、会員増強 150 人、 

地区で LCIF50 万 以上達成について 

本日の所信表明及び応援演説、討論会の様子は 

3/27〜 330-A 地区 HP で公開致します。 

◆次回、第 2 回公開討論会は、 

2025/4/4 金曜日 15:30〜17:00  

ガーデンシティプレミアム 

京橋アネックスにて開催予定です。 



次回 4/4 金曜日の基本見解からの質問は） 

上野繁幸 L 

①ペアリング制度と、本来の新入会員スポンサーの役割との違いについて 

②RC、ZC の資質と選任方法について 

江端貴子 L 

② 他クラブとの交流促進を計る為、キャビネットが率先して行動する施策について 

②各クラブ運営サポートで各クラブにより、大きな価値を生み出す施策について 

高木千明 L 

② クラブ交流、意見交換の ZC の役割と整合性について 

②キャビネット幹事団の資質について、選任の基準等について 

 

共通） 

会員減少の理由だと思われる、主な要点を具体的に。 

名誉顧問の在り方について、思うところを功罪含めて。 

首都圏自然災害に備える為の、防災、減災、受援対策について 



 

応援演説 原田貞機 L と上野繁幸 L

 

応援演説 小山俊一 L と江端貴子 L 



 

応援演説 上杉秀樹 L と高木千明 L 

 

 

報告 2024-25 330-A 選挙管理委員会 


